

## HOMENAJE

# Cincuenta Aniversario Escuela Argentina de Mastología.

## Reseña histórica a cargo del Dr. Héctor D. Vuoto

Por pedido del Dr. Francisco Terrier, me he de referir brevemente al quincuagésimo aniversario de la Escuela Argentina de Mastología, creada bajo la presidencia del Dr. José María Gentile.

Fue el primer órgano docente de la sociedad, después llegó el Curso Bienal Superior de Mastología. Se decide designar como director a un ex presidente de la SAM y recae en el Dr. Julio V. Uriburu tal responsabilidad, actuando como primer secretario el Dr. Edgardo Bernardello.

Los ex presidentes salientes fueron designados como directores de la Escuela durante los primeros años. Luego se abandonó dicha norma y los directores fueron elegidos por la Comisión Directiva entre mastólogos destacados propuestos por el presidente de la SAM.

El diseño de la estructura de la Escuela no ha variado: duración de abril a noviembre de cada año, clases teóricas un día a la semana, prácticas en prestigiosos servicios de la especialidad, exigencia de 80 % de presentismo y aprobación de un examen teórico.

La primera sede fue el Auditorio Argentia en Larrea casi Av. Córdoba, allí se dicta hasta el año 1979, cuando se muda al Auditorio Montedison en el barrio de Belgrano. La última mudanza se realiza en

2011 al auditorio CEMIC en Talcahuano 1.234, donde actualmente se dicta el curso número 50, siendo su actual directora la Dra. Diana Montoya.

Por allí han pasado la mayoría de los mastólogos y los miembros directivos de la Sociedad. El primer curso se dictó para 42 alumnos para incrementarse con el paso de los años, variando entre 150 y 170. El curso actual tiene 50 alumnos, resaltando el interés que despierta entre los médicos jóvenes y el prestigio de la Escuela sosteniendo en cincuenta años.

En el año 2004 nace el PROEMAS. Las clases teóricas de la Escuela son subidas a la web y se crea un curso a distancia con ese material.

La Escuela Argentina de Mastología ha mantenido su nivel académico y reconocimiento durante 50 años, realmente es orgullo para la SAM y sus docentes y directivos, que merecen un reconocimiento por el esfuerzo continuado y dedicación.

Para finalizar, voy a nombrar a todos los directores que han pasado, algunos ocuparon la dirección en dos oportunidades. Ellos son: Julio Uriburu, Delfín Vilanova, José María Gentile, Rubén Villamayor, Samuel Rascován, Leonardo Mc Lean, Adolfo Mosto, Antonio Lorusso, Edgardo Bernardello, Juan Margossian, Jorge Rabinovich, Alfonso Benitez Gil, Héctor Vuoto, José Loza, Eduardo Abalo, Jorge Bustos, Cristina Noblia, Juan Isetta, Astrid Margossian, Clelia Vico, Carola Allemand y Diana Montoya.

Muchas gracias.